

ERRENTERIA / Illimani impulsa un proyecto de ampliación de una biblioteca tecnológica

ERRENTERIA. DV. La ONG Illimani de Errenteria que se dedica a la cooperación con Bolivia ha dado a conocer que ya hace dos años que el Ayuntamiento de Errenteria aprobó un proyecto de creación de una biblioteca tecnológica y plural, que se encuentra ubicada en plena selva amazónica, en la localidad boliviana de Riberalta.

Ampliación

Desde Illimani han explicado que actualmente se pretende impulsar un nuevo proyecto que busca en síntesis la ampliación de estas posibilidades tecnológicas para que lleguen a los barrios periféricos que se encuentran, en muchos casos, a varios kilómetros de distancia del centro.

La biblioteca ha sido dotado con una serie de modernos ordenadores, con todos los elementos necesarios para que los niños bolivianos de este municipio aprendan los primeros rudimentos de la informática y se familiaricen con los ordenadores.